

# Das Tagebuch von mArtin...



**12. November 2018 21:10 Uhr**

Das war das erste KK-Plakat, bei dessen Layout ich bereits mitverantwortlich war. Das Foto stammt von Sandra und die ausgesprochen hübsche, junge Dame auf dem Bild wird der Eine oder die Andere eventuell erkennen. Dieses Plakat hängt noch an so manchem Ort umher, zum Beispiel auch in Kurtls Wohnung auf der Klotüre.

Aufgenommen wurde das Foto 2008, es ist also schon einiges an Zeit seither ins Land gegangen. Inzwischen ist Kurtl Opa und seine Enkeln sind bereits in dem Alter, wo man sich für so vieles interessiert.

Sein Enkel sieht also das Plakat und hat sofort folgende Frage an Kurtl:  
»Du Opa, ... wieso küsst Du die hässliche Frau?«

*(C) mArtin 2024*

## Kommentare:

13. 11. 2018 - 07:45 Uhr

Bruder

Ja, von Nina Depro hat man schon länger nichts mehr gehört - wahrscheinlich hat sie Probleme.

13. 11. 2018 - 08:47 Uhr

fxn

eigentlich so schiach is de Nina ja gao net.

13. 11. 2018 - 09:38 Uhr

MU

ich habe nicht gewusst,dass ich  
so eine schöne Tochter habe.

BuMu

13. 11. 2018 - 11:13 Uhr

mArtin

:-) :-)

22. 11. 2018 - 19:05 Uhr

Kurtl+Kreisch

Ja eh. Aber manchmal habe ich eben einen sexuellen Notstand. Vor allem in der Pause von KK-Konzerten.